



Un dibujo de Siza en la exposición *Visiones*, en Madrid, y maquetas del Rectorado de la Universidad de Alicante en la muestra de Valencia.

Exposiciones

LA ARQUITECTURA EXQUISITA DE SIZA EN VALENCIA Y MADRID

Entre los más exquisitos autores de líneas rectas y puras de la escena arquitectónica actual se encuentra Alvaro Siza (Matsinhos, 1993). Tanto admiradores como descubridores verán colmadas, con las dos exposiciones en torno a la obra del arquitecto portugués que se pueden ver ahora en nuestro país, las expectativas que siempre provoca el enfrentarse con el trabajo no sólo de uno de los renovadores de la arquitectura portuguesa, sino también uno de los más sólidos referentes actuales de la

europea. Por un lado, la sala de exposiciones de la Universidad de Valencia acoge hasta el próximo mes de junio la muestra titulada *Álvaro Siza y la arquitectura universitaria*, que analiza ocho proyectos realizados para diferentes centros de estudio portugueses y españoles. Maquetas, planos y fotografías conforman una exposición en torno al trabajo de un arquitecto que también destaca por edificios como la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Oporto y que será, además, autor de los edificios centrales

de campus universitario de Tarongers, en la Universidad de Valencia. Por otro lado, la Fundación Canal, en Madrid, alberga hasta el próximo 1 de junio la muestra *Visiones*, que reúne 10 proyectos, 40 dibujos y unos 50 objetos diversos de Siza y que está comisariada por Carlos Castanheira. Un repaso delicioso a medio siglo de carrera.

Fundación Canal. Mateo Inurria 2. 28036 Madrid. T 91 545 15 06 F 91 545 14 22

Sala de Exposiciones Universidad de Valencia Nau 2. 46003 Valencia. T 96 398 34 68